



15^{ème} jour de Grève illimitée

Centre Courrier de St Herblain

Depuis le mardi 12 septembre 2017...

Vers l'espoir d'une vraie négociation ?

15^{ème} jour de grève à St Herblain ! 15 jours d'une grève longue et épuisante pour les personnels toujours mobilisés à 65% au centre courrier et ce depuis le 12 septembre à l'appel de SUDPTT ! Là où la résignation aurait pu s'installer après 15 jours de grève vu le comportement irresponsable de la Poste de pourrir ce conflit plutôt que d'ouvrir de véritables négociations, c'est la détermination à ne rien lâcher face à ce rouleau compresseur des réorganisations qui a pris le dessus

La Direction départementale semble prendre au sérieux la mesure de l'extension de la grève à d'autres bureaux de Loire Atlantique. Cette dernière paraît vouloir enfin mettre sur la table des propositions concrètes qui permettent de rouvrir le dialogue avec les organisations syndicales sur le conflit de St Herblain. **Samedi 23 septembre dernier au 12^{ème} jour de grève,** des cycles de jours de repos hebdomadaires ainsi que des samedis non travaillés supplémentaires pour une partie du personnel étaient primordialement avancés par la Direction. 2 transformations en CDI de contrats précaires furent également mises dans la balance. **Ce mardi 26 septembre au 15^{ème} jour de grève,** le report de cette réorganisation au 6 février 2018, point incontournable revendiqué par les grévistes, est enfin acté par la Direction ! Ce qui induit que la distribution des colis par les factrices et facteurs est reportée aussi au 6 février. En réponse à la revendication importante de

transformation de **10 contrats précaires en CDI** la Poste propose **4 contrats en CDI**, complétés par des **recrutements de 7 Contrats en alternance** qui déboucheront à terme sur des CDI : **4** en novembre 2017 et **3** en mars 2018 ainsi que **5 appels à candidatures** de comblements de postes vacants. Suite à 2 séances de négociations ce mardi, les propositions de la Direction ne répondent pas à la hauteur des enjeux. Les grévistes votèrent à l'unanimité le mandat donné à l'intersyndicale concernant la poursuite de leur mouvement sur 3 points essentiels : Le travail du samedi contractualisé par un accord local, l'appel à volontariat du travail en coupure méridienne et le maintien d'au moins une tournée de facteur supplémentaire. Si les négociations avancent sur ces préalables, alors les grévistes pourraient reprendre le chemin des négociations concernant un volet social et d'apprentissage des nouvelles tournées

Les grévistes voteront mercredi matin la reconduction de la grève lors d'une assemblée générale sur le piquet de grève dès 6h30 devant le centre courrier de Preux à St Herblain (Tram Pablo NERUDA) où ils invitent aussi usagers/client-es, associations, organisations syndicales et politiques à continuer de venir nombreux les soutenir. Le syndicat Sudptt remercie déjà les différents témoignages de solidarité comme l'organisation par le Réseau de Ravitaillement de la Cagette des Terres d'un petit déjeuner offert aux grévistes sur leur piquet les 21 et 23 septembre. Nous appelons à la solidarité de toutes et tous



Soutenons nos collègues en grève
Organisez des collectes de solidarité partout dans nos bureaux et nos services
Envoyez vos chèques de soutien à Sudptt 44/85 au 50 bd de la Liberté 44100 NANTES
Au dos du chèque « Solidarité St Herblain »